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头班车时间能否提前？
浦东新区居民汤先生来电，反映连接惠南地区至

中心城区的周南线现在早晨头班车 ! 时才开始，不
少赶上班的市民来不及，希望调整为 " 时 #$ 分之
前，方便大家乘车。浦东公交公司总经理王国军表
示，公交首末班车的发车时间一般是根据线路的客
流情况制定的，“我会要求下属公司针对居民的反
映，抓紧对周南线的客流流向再做一次调查分析，
并听取居民意见，尽快给大家一个满意的答复。”

发车间隔太长能否缩短？
杨浦区的孙先生来电反映，公交 %!!路、&'%路

车距较长，低谷时段有时要等上 ($分钟左右，高温天
乘客不便。巴士集团总经理许杰回答说，这两条线路
在高温期间实施了调整，可能出现了大间隔。他表示，
结合本市公交正在进行的间隔整治，从 %月 )日开学
起将恢复线路的正常发车时间。

站点距离太长能否加站？
家住新市南路的沈女士来电，反映公交 %*路江

湾医院站回程因单行道没有站点，年老体弱的乘客看
病回家要走很长一段路；靖边路“阳光威尼斯”的居民
黄女士也来电，反映小区前后两个大门附近都没有 )+"

路的站点，希望在小区附近增设一个站点便利出行。两
位老总在电话中当即表态，“居民有需求、企业就有责
任”，如果道路条件允许的话，尽量满足居民的要求。
近两个小时的接听结束后，孙建平局长不忘嘱咐

两位企业老总，“对今天市民的每一个来电，回去后都
要认真调查、核实，实事求是，能解决的马上解决，一
时解决不了的，也要给个回复。”孙建平表示，今后每
一个季度，交港局都会针对市民关注的热点、难点问
题，公开向社会征求意见和建议，为广大市民群众的
出行提供更为便捷优质的服务。 本报记者 张欣平
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浦东新区傅先生 浦东新区川

沙新镇南六公路鹿吉路往南 !""米路

段被土方车压坏裂开!望尽快处理"

徐汇区袁先生 番禺路 #$# 号

的酒店扩建后占用了三分之一的人

行道! 导致该处人行道缩窄至 !米

左右!对行人造成极大不便"

微信投诉!夏令热线"
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微信名!!"#$%&' 松江区涞寅路

%$# 弄 &! 号内的电梯一天中有一

半的时间关闭! 晚上还曾经发生过

关人事件!!"% 户居民仅靠一部电

梯上下楼!居民怨声载道"

微信名!云 闵行区莘庄西环路

%'' 弄西环公寓外墙严重剥落!导

致内墙渗水#发霉"

微博投诉!
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夏令热线"
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(你我相识也是缘!闸北区场

中路共和新路旁的马路上! 地面的

沥青马路已经凸起"

( 徐纯 )*+,-./!车站北路

('!弄对面每天早晨 %)*"无证设摊

卖熟鸭子的摊贩就开始叫卖"

短信投诉!
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手机尾号 0123的市民 三门路

逸仙路至吉浦路段两边的非机动车

道! 周一至周五每天上午 '时起至下

午 *时停满集卡!给骑车人带来不便。
手机尾号 4503 的市民 宝山

区吴淞大桥西淞浦路上棉八厂河边

一码头每天有渔船露天进行死鱼死

虾的交易+恶臭味殃及沿岸居民"

邮件投诉!
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嘉定区王女士 金汤路 !,#!弄

内每天 %时至 !,时有乱设摊现象!

买卖水产并且当街活杀! 现天气炎

热一开窗都是臭味及蚊虫! 多次反

映至今未见改善"

浦东新区李先生 三林镇长清

路 &*!$号近三林敬老院处!建筑垃

圾堆放已 *个月!至今未处理干净"

志愿者 王玉静 陈国勇 整理
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! ! ! !电梯漏水无人维修、升降式车
库无人管理、已经解聘的物业公司
却堂而皇之地在小区门口设卡收停
车费……中山北路中环大厦一派乱
象。读者厉先生向本报“夏令热线”
投诉：“问题症结就在于第一个物业
公司已经解聘却赖着不走，第二个
物业公司虽入驻多时却始终不能全
盘接手管理小区。”

中环大厦是建成于 ($$,年的
酒店式公寓，至今未成立业主委员
会。最初开发商上海华广房地产
开发经营有限公司指定了四强物
业管理小区，后来因为四强物业的

问题，($$% 年底经仲裁双方解除
了管理合同，开发商又延请了安和
物业进驻小区。但四强物业却始终
没有撤离小区，照常收物业管理
费，而且这一赖就是 #年多。

据厉先生反映，近期最严重的
问题是四强物业在小区门口设卡
收停车费，因部分业主或租户对此
有疑义，拒绝交停车费，最终导致
小区门口严重堵车，有时甚至要
“惊动”警方。

华广房产的张先生证实了上述
情况。据张先生透露，普陀区长风街
道、区房管局物业处等都曾协调过

多次，但因没有执法权而无果；法院
要求四强物业撤离小区的强制执行
通知也曾下达过，却还是没有解决
问题。针对四强物业依然向业主收
取物业管理费，安和物业近期甚至
出台“免除 &、%两个月物业费”的措
施，提请业主注意“若有人向业主收
费就直接报警”。

如今受影响最大的还是业主，
他们纷纷呼吁：“因为管理太差了，
业主中有的自住的正另谋他处居
住，出租的则担心租客退租，请有关
部门帮助我们解决这一难题。”
本报记者 金志刚 志愿者 丁明玮

解聘物业赖着不走 后来物业难以接手

中环大厦管理混乱住家怨煞

! ! ! !地铁站内，逃票现象屡见不鲜，
花样繁多，新一轮“倡导文明乘车，
制止逃票行为”的教育整治活动将
逃票者信息记入其个人征信系统。
昨天傍晚和今天上午，记者分别走
访部分轨交站点。

竖立醒目标语
上午 *时许，记者前往莘庄地

铁站了解情况。由于莘庄站客流量
较大，较为拥堵，不同于一些将宣传
告示牌立于机闸口的一些小站，它
将大幅的告示牌放置在地铁出入口
以便市民了解情况。在大幅告示牌
上，“逃票一次，羞悔终身”的标语尤
为醒目，下面还配有生动的漫画提
示市民文明乘车。另外，地铁站还在
售票加值处张贴了宣传告示，每个
机闸口还有 (名志愿者举着指示牌
提示市民文明乘车。
“这是我从 &月 )$日活动开展

以来第二次参加志愿者活动了，上次
是在外环路站，有可能是因为监管人
员多了，感觉现在逃票的现象好了很
多，大部分逃票的还是外来人员，但
在我们的劝阻教育下也大多会去补
票。”志愿者罗骐说。此外，记者还了

解到，除了 !名志愿者外，此次抓逃
活动莘庄站还配有 "名轨交稽查人
员、(名保安和 #名警察。

逃票现象收敛
今天 *时 #$分到 %时 #$分的

早高峰时段，共补票罚款 ("人，共
计罚款金额 *&$元，其中冒用老人

卡有 "名，伤残军人证 ,名。记者发
现，相较于昨日徐泾东晚高峰时段
劝阻 ,(人的“高产量”，莘庄地铁站
的逃票现象要少得多。
“其实我们早在 "月 (%日就开

展过相关抓逃活动，当时 )个小时
抓到了 "$多个人，由于人员有限都
来不及抓。当时各大媒体都来采访

拍摄过，还有领导坐镇，后来逃票现
象就少了些，说明这些活动还是有
用的，应该继续下去。”莘庄区域站
长陈国堂表示。
其实莘庄地铁站一直算是逃票

现象较少的站点。另外，该站会在每
周六上午，和法制办合作在通往南
广场的天桥处进行法制宣传。

用人性化提醒
记者昨日晚高峰时段在徐泾东

采访时发现，尽管每个机闸口都有 (

名志愿者、)名引导员和 (名保安，另
外还有 )$名稽查人员和 (名警察，但
每次大批人流出站时总会有几个人试
图钻出机闸口或是两人合并出站。

昨晚 )*：$$ 至 )%：$$ 高峰时
段，工作人员共罚款了 (&人，罚款
金额共计 )$*$元，其中，有 #名使
用假的盲人证，) 名挪用他人的老
人卡试图免费乘车。
另外，记者发现大多数的孩子

身高已经超过 )-#+米，但仍没有买
票而钻出机闸口。轨交稽查人员陈
彬华无奈地说道：“现在的孩子同样
的年纪身高差别很大，有的孩子年
纪很小就超过规定身高了。我们一
般会提醒家长孩子身高过了，让他
下次记得买票。”

淞虹区域的副站长史颖表示，
根据这次加大力度的查逃整治活动
的实际效果，本月中旬还会举办“轨
交立法听证会”，届时，罚款力度可
能将由现在的 "倍提高至 '+倍。

实习生 王怡琳 记者 吴强

切勿逃了一张票留下终身污点
———昨晚今晨本报记者在轨交站直击逃票整治
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! ! ! !本报讯（记者 张欣平 志愿者
朱筱萱）夏日持续高温，前往医院就
诊的病人数量也在不断增加。近日
“夏令热线”接到不少市民来电，反
映部分居民住宅区附近的社区医院
看病不便。希望有关部门尽快调整，

让社区医院做到真正地造福于民。
! 浦东居民王先生来电反映

位于周浦镇沈梅东路的周浦社区
卫生服务中心，由于地段医院病人
较多，导致每天就诊病人排长队。他
建议多设几个服务窗口以便居民配

药、看病。
! 浦东的吴女士反映 利津路

*(%弄的卫生服务站因房租问题将
撤销，即使前往周边最近的卫生服
务站，居民看病至少也要步行半小
时，尤其给老年人就诊带来不便。
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市民呼声

! ! ! !缩小公交车间隔减少等候时间#开通%最后

一公里&线路接驳轨交#调整延伸线路便利出行

等诉求!在今年的%夏令热线&中成为市民群众关

注的一个重点" 市交港局局长孙建平 ,月 *!日

接听热线时!许多市民对本市的公交服务质量提

出了不少意见和建议" 为了能让经营企业直接#

具体地了解市民的出行需求!为日后更好地提升

城市公交服务水平!交港局局长孙建平今天上午

特意邀请巴士集团总经理许杰#浦东公交公司总

经理王国军到%夏令热线&接听现场!一同与来电

市民和读者直接沟通交流"


